

55 DEPORTISTAS Y EQUIPOS SON HOMENAJEADOS POR SUS TRAYECTORIAS

La Junta premia a los destacados de 2000 en la Gala del Deporte

Carlos Longo y Carmen González, los mejores del pasado año

JOSE ANGEL GONZALEZ

HUELVA

La Delegación Provincial de Turismo y Deportes entrega los premios a los mejores deportistas onubenses del año 2000 en la tradicional Gala del Deporte. Este insigne acto se celebrará en la tarde de hoy, a las ocho, en el aula magna de la Universidad de Huelva, en el campus de El Carmen.

Los mejores del deporte del pasado año tienen de esta manera el reconocimiento de los profesionales y aficionados que han disfrutado de sus logros y hazañas. Siendo reconocidos como los mejores de 2000: Carlos Longo Esteban, jugador de badminton, y Carmen González Sánchez, atleta finalista en la Olimpiada de Sydney.

Esta Gala trata de reconocer la trayectoria deportiva de todos aquellos que practican el deporte en Huelva, por mención de las Federaciones Deportivas onubenses.

Los galardonados son los siguientes, distribuidos en federaciones y categorías: En atletismo serán distinguidos en:

Atletismo: Alba López Calero y José Manuel Cortés Medina.

Automovilismo: Miguel Ángel Zunino Rodríguez.

Badminton: Amanda Márquez Sánchez y Carlos Longo Esteban.

Baloncesto: Andrea Cumbreña Martín y Sergio Cruzado Rodríguez.

Boxeo: Daniel Suku Duque.

Ciclismo: Antonio Diego Salas Palacios.

Deporte para minusválidos: Beatriz Álvarez Valderrama y José Ángel González Hernández.

Frontón: Domingo Rodríguez Beltrán y Santos García Munuera.

Fútbol: María Dolores Robles Martínez y José Ignacio Benítez.

Gimnasia Acrobática: Laura Brea



Los deportes con tradición en Huelva, como el tiro con arco, serán protagonistas esta tarde.

López.

Gimnasia Rítmica: María Val Conde.

Gimnasia Artística: María Teresa

Capó Márquez y Abel Rodríguez López.

Golf: María Fernández Martín y Víctor Fernández Martín.

Halterofilia: Miguel Gómez Domínguez.

Judo: Rocío Más Suárez y Manuel Jesús Núñez Vidal.

Kárate: Noelia Marín Díaz y Álvaro Pérez García.

Motociclismo: Juan Pérez de la Torre.

Natación: Ana Ruz Priego y Benito Méndez Fera.

Pesca deportiva: Encarnación García Medrano y José María Gil López.

Piragüismo: Ana Belén Cruzado Vélez y David Muriel Jaramillo.

Remo: Carlos Ortiz Revuelta.

Taekwondo: Álvaro García de la Concha García.

Tenis: Javier Ramos Martínez.

Tenis de Mesa: Rosa Mata Gómez y Enrique Morales León.

Tiro con arco: Antonia Gutiérrez Risco y Pedro Vadillo Moreno.

Tiro Olímpico: José Saavedra González.

Triatlón: José Manuel Pérez Rodríguez.

Vela: Eduardo Zalvide López.

Voleibol: Antonia Salgado Hernández y Rubén Barba Romero.

Además a lo largo de la Gala del

Deporte que organiza la Delegación de Deportes de la Junta de Andalucía se harán entrega de Menciones Especiales a:

José Griñón Mora, delegado de Federación Andaluza de Natación Huelva desde su creación.

Equipo de Baloncesto de la Universidad de Huelva por la conquista del Campeonato de España Universitario.

Bienvenido Alloza Pascual; campeón de España de boxeo ligero, categoría sénior.

Verónica Ruiz Domínguez; campeona de España individual de gimnasia rítmica en categoría alevín.

Equipo del Club de Tiro de Presión 'V Centenario'; por conseguir campeones de España en la categoría de 'Gustavo Adolfo', y el subcampeón en la de 'Boutet'. Los miembros fueron: José Saavedra González, Francisco García Quintana y Juan Escrol Madrid.

Juan Carlos del Río López; al conquistar el Campeonato de España piragüismo en categoría infantil.

Leopoldo Mata de la Corte, jugador y árbitro de tenis de mesa entre otras actividades y por sus 36 años dedicados a la práctica, divulgación y promoción del tenis de mesa.

Club Voleibol DJA' 75, al ser el subcampeón de la Liga Nacional de primera División femenina de voleibol ascendido a la Liga FEV la pasada temporada.

Rafael Ramón Perea; a título póstumo, por ser el único ciclista onubense que llegó a participar en el Tour de Francia (1938), ocupando el decimono non puesto.

Además la Consejería de Deportes felicita a todos los deportistas y clubes nominados en esta II Gala del Deporte de Huelva.